

Daniel Schnell wird Deputy Managing Director der Suzuki Deutschland GmbH

Bensheim, 11. März 2021. Mit sofortiger Wirkung wird Daniel Schnell zusätzlich zu seiner Verantwortung für den Bereich Sales und Marketing Automobile, zum Deputy Managing Director der Suzuki Deutschland GmbH ernannt.

„Mit seiner langjährigen Erfahrung und seinem Eifer wird mich Herr Schnell dabei unterstützen, Suzuki in Deutschland weiter voranzubringen. Ich bin zuversichtlich, dass wir mit dem neuen Team Spirit in dem sehr anspruchsvollen und intensiven Wettbewerbsumfeld wachsen können. Die Marke Suzuki bietet für das Händlernetz heute und in Zukunft sehr gute Chancen für ein erfolgreiches und nachhaltiges Geschäft. Der Kunde und seine Bedürfnisse stehen bei Suzuki stets im Zentrum der Aufmerksamkeit. Ich freue mich darauf, gemeinsam mit Daniel Schnell an dieser Mission zu arbeiten und unsere Marke im Sinne der Kundenwünsche weiter auszubauen“, erklärt Seiichi Maruyama, Geschäftsführer von Suzuki Deutschland.

Ansprechpartner für weitere Informationen:

Suzuki Pressestelle
Suzuki-Allee 7 / D-64625 Bensheim
Tel.: +49 (0) 6251/5700-422
E-Mail: presse@suzuki.de